



4月1日（火）、六ヶ所村文化交流プラザ スワニーで入社式を行い、新入社員95名（うち県内出身者74名）を新たな仲間として迎え入れました。

2025年度 入社式の様子

入社式では、増田社長から新入社員に辞令を交付するとともに、「日本原燃は、原子燃料サイクルを確立し、新たなエネルギーを生み出して、未来を切り拓くというミッションを掲げています。日本の未来を背負うとても重要な事業であるという誇りと責任を感じていただき、日本原燃社員の一員として**使命達成に向け、若い力を存分に発揮してください**」と激励の言葉を送りました。

その後、新入社員を代表して端本^{はしもと こう} 皐さんが「日本原燃の使命の一翼を担えるよう、また、地域および社会に貢献できるよう、一日一日を大切に、日々努力してまいります」と誓いの言葉を述べました。



新入社員と役員の集合写真



誓いの言葉を述べる
新入社員代表
端本さん

新入社員に
聞きました

「今後の抱負」を教えてください！

くどう るい
工藤 琉衣さん

秋田県
出身

これから始まる仕事に対して、期待と責任を強く感じています。様々なことに挑戦し、会社だけでなく地域に貢献できるよう頑張っていきたいと思います。



いしだ
石田ひらりさん

青森県
出身

新しい環境で、自分がどう成長していけるのか楽しみです。高い目標を持って、積極的に自分の意見を発信し、将来にわたり活躍したいです。

新入社員は、約2か月間の研修で、基本的なビジネスマナーや当社の事業に関する基礎知識等を習得したのち、各職場に配属されます。